



新しい朝

府中市立府中第十中学校
学校だより No. 4
校長 芹澤 敏光
令和 6年 6月26日

感動する心

校長 芹澤 敏光

例年より大幅に遅れ、ようやく関東地方も梅雨入りしたとみられています。しばらく鬱陶しい日が多くなりますが、健康管理にはくれぐれも気を付けたいものです。

さて6月に入り、感動ということを強く意識することが二つありました。一つ目は6月1日(土)に実施した運動会です。運動会は当日だけが大切な訳ではありません。体育の授業や部活動など、日頃の体力向上に向けた努力やこの日のために行ったきつい練習や準備、団体種目についてのクラスでの話し合い、そうした過程を一つ一つ踏まえることに意味があります。取り組みの困難さや実際に競技した時の結果に、周りの人達からの「すごい！頑張っ



た！のびたね！」といった声が合わさることで本人の充実感「やったね！」という気持ちが大きくなり、競技者自身そして見ている人に感動を呼び起こします。こうした気持ちを積み重ねて自信や強さにつなげることが大切です。子供たちは練習や準備を含めてこの運動会にカー杯取り組みました。閉会式でみた子供たちの表情や全身から発する熱気、そして運動会後の子供たちの声から、今回の運動会が日頃の努力の成果を発揮した素晴らしい運動会だった

と実感しています。

二つ目は6月11日(火)のオーケストラ鑑賞教室です。これは2年生を対象に府中市が実施しているものです。私は元々芸術的なセンスが乏しい人間ですが、演奏された曲目も色々なタイプがあり、いずれもやはり生の演奏に接すると、その迫力に圧倒されたり美しい音色に聴き入ったりして、単純に凄いなと感動しました。子供たちも同様に感じたことと思います。

感動するという体験を重ねていくことは、心豊かに生活するうえで、生涯にわたりとても大切な要素です。今後もこうした機会や体験活動の場などをしっかり生かして「感動する心」を育てていきたいと思っています。今後ともご支援、ご協力をお願いいたします。

【フェンスの補強】

十中通りに面したフェンスの安全について、地面から1m付近までの高さに緑色のフェンスを張ってもらう工事をしました。今後も生徒の安全に配慮して環境整備を行います。

【オーケストラ鑑賞教室】

毎年2学年で行っているオーケストラ鑑賞教室ですが、今年度は府中の森芸術劇場の改修工事のため、J:COM ホール八王子で行いました。東京フィルハーモニー交響楽団が奏でる音は、生徒の心に深く染み渡る演奏会でした。また、保護者の皆様も例年より多くの方に鑑賞していただきました。プログラムはベートーヴェン交響曲第5番「運命」で弦楽器の音に触れ、スターウォーズメインテーマで楽器編成が大きくなり金管楽器や打楽器の迫力を堪能することができました。

【地域貢献プロジェクトチーム】

今年度から「地域貢献プロジェクトチーム」という名称で活動しています。昨年度までは「地域貢献プロジェクト委員会」という名称で活動していました。変更した理由は、「委員会」という名称だと他の委員会には入れないと勘違いをしてしまう生徒が、これまで新入生を中心にいたからです。運動会では午前開催のため野菜の無人販売となりました。6月24日(月)からは、朝の野菜収穫を行い、無人販売所に並べます。チームのメンバーは一生懸命に夏野菜を収穫し、袋詰めしていました。保護者や地域の皆様、農業公園の近くを訪れた際は、生徒の収穫した野菜をお求めください。

【生徒の活躍】

第50回ロータリークラブ作文コンクール 【銀賞】 1名
【銅賞】 4名

【7月の主な予定】

1日(月) 全校朝礼
2日(火) 避難訓練
3日(水) ⑤SOS の出し方講演会
4日(木) 府中の森芸術劇場音楽ワークショップ
8日(月) 生徒会朝礼
12日(金) ⑥青少年インターネット利用啓発後援会
18日(木) ①～④地域防災スクール⑤大掃除
19日(金) ①薬物乱用防止教室②終業式

【夏季休業中と2学期始めの主な予定】

7月22日(月)～8月28日(水) 夏季休業
7月22日(月)～7月29日(月) 三者面談
7月22日(月)～7月24日(水) 水泳教室希望者(1)
【8月】
12日(月)～15日(木) 学校閉庁日
29日(木) 始業式
30日(金) 夏休み明けテスト
31日(土) 中学校区引き渡し訓練

